
衆議院北朝鮮による拉致問題等に関する

特別委員会ニュース

H22.8.3 第 175 回国会第 2号

8月 3日（火）、第 2回の委員会が開かれました。

・

・

・

１ 北朝鮮による拉致問題等に関する件

・中井国務大臣（拉致問題担当・国家公安委員会委員長）、武正外務副大臣、中村法務大臣政務官、西村外務大臣政

務官、高井文部科学大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。

1

（質疑者及び主な質疑内容）

本 村 賢太郎君（民主）

金賢姫元工作員の来日の成果をどのようにとらえている

のか。

・高校の実質無償化に関して、朝鮮学校の取り扱いについ

て現在の検討状況はどのようになっているのか。また、

結論はいつ頃出るのか。

・拉致問題担当大臣に就任されてから 1年近く経つが、拉

致問題の解決に関する取組について中井国務大臣はど

のような感想を持っているのか。

長 尾 敬君（民主）

・外務省は、拉致問題の解決のために積極的に民間情報を

活用する意思はあるのか。

・拉致問題の解決を図るために、政府は、民間人の登用を

検討したことはあるか。

古 屋 圭 司君（自民）

金賢姫元工作員の今回の訪日により拉致に関する新たな

情報はもたらされたのか警察庁に伺いたい。

・田中実氏に対する拉致の容疑者である曹廷楽、韓竜大に

対する事情聴取等の状況について中井国務大臣及び警

察庁に伺いたい。

・金正日体制の崩壊に際して、拉致被害者の安全を確保し

て帰国させるための検討を行っているか中井国務大臣

に伺いたい。

江 藤 拓君（自民）

特定失踪者問題調査会の荒木代表が特定失踪者について

金賢姫元工作員に確認してもらうよう要請したところ

拒否されたということだが、断った理由について中井国

務大臣に伺いたい。

・今回の金賢姫元工作員の訪日に関し、同元工作員への謝

礼の支払いの有無及び訪日に要した費用について中井

国務大臣に伺いたい。

竹 内 譲君（公明）

・金賢姫元工作員の日本滞在中、警察関係者との接触があ

ったか中井国務大臣に伺いたい。

・金賢姫元工作員が「田口八重子さんは平壌にいる」と拉

致被害者家族に話したとの「救う会」による報告内容（７

月 31 日）について、その事実確認や分析を行っている

か中井国務大臣に伺いたい。

・日朝実務者協議が進展しない理由とその打開法を外務省

に伺いたい。

笠 井 亮君（共産）

・韓国海軍哨戒艦沈没事件を受けて出された国連安保理議

長声明（７月９日）に対する外務省の評価と今後の対応

について伺いたい。

中 島 隆 利君（社民）

・金賢姫元工作員が特例で日本への入国が認められたこと

について国民への説明が不十分だと考えるが、入国が許

可された理由を伺いたい。

・金賢姫元工作員の記者会見が開かれず、ＴＶ局２社のみ

によるインタビューが行われた経緯について中井国務

大臣に伺いたい。


